



# Resumen de datos

## Resumen de datos 1- Discriminación de género

### LAS NIÑAS EN PAÍSES DESARROLLADOS

- El 40% de las niñas mejicanas de pueblos emplean 20 horas semanales en las tareas de la casa, además del colegio.
- 1 de cada 7 niñas de los países desarrollados se casan a la edad de 15.
- El 50% se casan para los 20.
- En los países desarrollados, 14 millones de niñas de entre 15 y 19 años dan a luz cada año- y muestran 5 veces más probabilidad de fallecimiento por complicaciones.
- El 46% de las mujeres de Kenia sufrieron abuso sexual durante su niñez.

FUENTE: Cuenta de niñas: <http://www.cgdev.org/content/publications/detail/15154>

### ¿Cómo convierte la discriminación de género a mujeres y niñas más vulnerables para traficar con ellas?

En muchos países la cultura determina que las mujeres sean tratadas como inferiores. En el sur de Asia, la venta y compra de niñas está muy extendida. Los padres a menudo deben pagar una dote para el futuro marido de su hija. Poniéndole precio, esta tradición convierte a la niña en un bien vendible delante de ella y de cualquier otro. Las niñas a menudo se consideran un 'préstamo' para sus propias familias hasta que se casan y pasan a 'pertener' a su marido y familia política. En cualquier situación se espera que trabajen para su familia. El efecto de estas prácticas resulta enorme en la autoestima de una mujer- y su camino de la vida. Y un traficante explotará estas tradiciones. Puede ofrecerse para casarse con una chica- sobre todo si sus padres son pobres y se beneficiarían de este matrimonio. Los traficantes a menudo rechazan la necesidad de los padres de pagar una dote- dinero que están deseando conservar. Pero una vez casados, el traficante toma el control de la chica para hacer lo que le plazca. La manera en que se describen a las mujeres en una sociedad también contribuye a la discriminación y convierte a las mujeres en vulnerables para traficarse con ellas. Si una cultura acepta que los productos puedan venderse asociándolos con las fotos de mujeres como objetos sexuales, entonces la probabilidad de traficar con ellas se incrementa.



## Resumen de datos

### ¿Cómo convierte la falta de acceso a la educación y empleo a las mujeres en más vulnerables de traficarse con ellas?

#### EDUCACION Y TRAFICO

- En los “distritos de Nepal que tienen los índices más altos de analfabetismo femenino, tales como Nuwakot y Sindhupalchowk, con un analfabetismo del 90 y 92% respectivamente, también se encuentran entre los distritos peores para el tráfico de chicas”. Fuente: Educación Mundial- Nepal.
- En 2001, el 21,7% de la población adulta eran alfabetos en Nepal. FUENTE: banco de desarrollo asiático. Perfil del país de Nepal [http://www.adb.org/gender/final\\_nepal.pdf](http://www.adb.org/gender/final_nepal.pdf)
- El 68% de las jóvenes subsaharianas de África se describen como analfabetas. FUENTE: New York Times, 25 de enero de 2005.
- La educación “a menudo ofrece a la niña la oportunidad de mejorar de depender menos del hombre más adelante. Aumenta sus perspectivas de obtener un trabajo fuera de casa”. FUENTE: Resumen de datos 23, ONU.
- Pero tan sólo menos del 50% de las mujeres en Uganda y en Tanzania sufrieron abusos de su profesor. FUENTE: El recuento de chicas <http://www.cgdev.org/content/publications/detail/15154>
- El acceso no equitativo a la educación que limita las oportunidades de las mujeres para aumentar sus ganancias en puestos de mayor habilidad.
- Falta de oportunidades de empleo legítimo y satisfactorio particularmente en comunidades rurales;
- Políticas de migración de sexo selectivas y políticas/leyes de emigración restrictivas, iniciadas a menudo como medidas “preventivas”, limitan la migración legítima de las mujeres. La mayoría de los canales de migración ofrecen oportunidades en sectores típicamente dominados por el hombre (construcción y agricultura);
- Menos acceso a la información de oportunidades de migración/trabajo, canales de empleo y una gran falta de consciencia de los riesgos de migración comparados con el hombre; y
- Actitudes tradicionales de la comunidad y prácticas, que toleran la violencia contra las mujeres.

Todo lo mencionado anteriormente conduce a que las mujeres tomen decisiones peligrosas de migración, confiando en los traficantes que las venden para explotarlas. También las dirige a la elección de trabajos que están al margen y no regulados, incrementando así la posibilidad de explotarlas.